



学校だより



令和6年12月25日発行 第 5 号

札幌市立白石中学校 発行責任者 小関高宏

2学期終了

今学期は、文化祭という新たな形で合唱コンクール、有志発表が行われました。白石中学校の4つの伝統である行事に、生徒たちが生き生きと笑顔で活動する姿が見られました。 3学期は年度最後の行事である卒業式に向けて各学年、準備を進めていきます。

インフルエンザが猛威を振るっており、本校では学年閉鎖になるほど感染が広がりました。3学期を無事にスタートできるよう、御家庭での感染症対策をよろしくお願いいたします。

2学期終業式生徒代表の話より

【1年3組 ■■■■】

2学期で思い出に残ったことは文化祭です。文化祭の合唱コンクールでは、金賞を目指してクラス全員で日々努力しました。銅賞という悔しい結果でしたが、みんなが集中をして合唱練習に取り組んでいて良かったと思います。

2学期頑張ったことは、学級代表の活動です。私は後期から学級代表になり、責任感をもって活動することを意識して取り組みました。分からないことがあったり、いろいろなミスもしてしまいましたが、もう1人の学級代表が励ましてくれたり、一緒に協力することで乗り越えることができました。3学期もしっかりと責任感をもち、ミスのないように頑張りたいです。



2学期の反省点は定期テストです。思っていた点数よりも低く、勉強不足を感じました。今回の定期テストを反省し、学年末テストに向けて、しっかりと勉強したいと思います。

私が冬休みに頑張りたいことは二つあります。一つ目は勉強です。冬休みだからといって勉強をしなかったら2年生、3年生になったときに困るので、普段から勉強をしないといけないと思ったからです。勉強をしつつ、冬休みを楽しみたいと思います。

二つ目は外に出て運動することです。冬になると運動する回数が少なくなったことがありました。でも今年は積極的に外に出て、雪かきなどをして運動したいと思います。

3学期頑張りたいことは友人と良い関係を築くことと、あいさつやルールを守ることです。友人と良い関係を築くために思いやりの心をもって生活したいと思います。また、これからもあいさつを常に心がけること、ルールを守ることを意識していきたいです。

【2年3組 ■■■】

私が2学期頑張ったことは勉強です。もともと努力することが苦手な私は、テスト前でも勉強する時間が伸びず、1年生の頃は母からこれでもかというくらい叱られて、しぶしぶ勉強していました。2年生になり勉強の難しさや授業スピードが格段に上がり、1年生よりも勉強に「努力」をしないといけない状況になりました。まずはテスト前の家庭学習時間を増やすことを意識したことで、今まで以上の点数をとることができ、母から叱られることも少なくなりました。冬休みも2学期に努力したことを忘れないように積極的に勉強に励みたいと思います。

また2学期、思い出に残っていることは職業体験です。私は保育園に体験に行きました。小学校の時の職業体験とは違って、事務作業なども体験することができ、より「働く」ということを身近に感じることができました。体験で学んだことをこれからの生活や将来設計に役立てていきたいと思います。

さて、ありきたりな話は終わりにして、私の3学期の目標について話したいと思います。私の3学期の目標は「何か一つ夢中になれるものを見つけて極める」ことです。実は私はものすごく飽き性で、友達に勧められたものでも2、3日で飽きてしまうことがしょっちゅうあります。友達を見ていると、部活、ゲーム、ユーチューバーやアニメなどいろいろなものに夢中になっていてすごいなと感心するとともに、少しうらやましく思います。ですから3学期は「夢中」になるものを見つけるためにも、友達の好きなものの話をたくさん聞いて、興味が出たら自分でも調べてみたり、追求する努力をしていきたいです。皆さんも自分の好きなものや夢中になっているものの話を友達に紹介することで様々な意見を交流してみてください。きっと新しい夢中になれるものと出会えると思います。一緒に夢中になれるものを見つけましょう!

【3年3組 ■■■■】

受験まで残り2か月となりました。日に日に受験が近づき、不安や焦りを覚えている3年生も多いかと思いますが、受験までは2か月もあるのです。

私は、この2学期を振り返り、改めて自分を支えてくれる人の大切さを実感しました、2学期は学力テストや期 末テストがあり、この2つをうまく両立できず、成績が伸び悩んでいる私に周りの友達や先生方は優しく声をかけ

てくれました。受験は団体戦という言葉があるように、受験は個人の努力だけではなく、それを支えてくれる人たちの存在があってこそ成功に繋がるのだと思います。

このような2学期を踏まえ、冬休みでは両立できなかったという反省を繰り返さないよう、学年末テスト、1、2年生の復習、過去問題の解き直し、といった先のことまで見据えたしっかりとした計画を立て、勉強に取り組んでいきたいと思います。勉強中心の生活となり、今よりも忙しくなる冬休みを充実したものとし、受験に向けてさらに努力を積み重ね成長していきたいと思います。

また、冬休みに限らず、3年生が一丸となり、お互いが支え合いながら、残り2か月もある受験生としての生活を乗り越えていきます。



保護者の皆様へ

冬季休業中の御連絡

ていただきます。

先日は、お忙しい中、期末懇談へ御参加いただき、誠にありがとうございました。学校評価アンケートへのWeb回答にも御協力いただき、併せて感謝申し上げます。来年も本校の取組への御理解・御協力をどうぞよろしくお願いいたします。新型コロナウイルスやインフルエンザウイルスに気を付けながらの年越しとなりますが、良い1年の締めくくりとなりますよう、御家族でゆっくりとお過ごしください。

本校では、通常 19:00~翌朝 7:30 の間、電話 を自動応答メッセージに転送しておりますが、冬休み中は、16:40~翌朝 8:00 の間、電話を転送させ

また、土曜・日曜・休日及び12月28日(土)から1月7日(火)につきましては終日転送とさせていただきますので、御理解と御協力をお願いします。



1月の主な行事予定

15日(水)	3学期始業式・表彰式
	標準服登校(全学年)
	3年 学年末テスト1日目(数・英)
	公立高校願書提出
	職員室入室禁止
16日(木)	3年 学年末テスト2日目(理・国・社)
	標準服登校(3年)
17日(金)	全協•常局会
22日(水)	3年 得点通知表配付
	小学生の中学校体験①(社会・技術)
23日(木)	小学生の中学校体験②(社会・技術)
28日(火)	完全下校、部活動休養日
29日(水)	1年 小学生へのプレゼン①
30日(木)	1年 小学生へのプレゼン②
31日(金)	高等支援学校入学者選考検査
·	·